



DIÓCESIS DE RÍO GALLEGOS

PROVINCIAS DE SANTA CRUZ Y TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR



Río Gallegos, 21 de mayo de 2022.-

“El pastor en medio del pueblo. El pastor que sabe escuchar el lenguaje del pueblo.

El pastor ungido por el pueblo, a quien sirve, del que es servidor.”

(FRANCISCO, *Discurso a los obispos de Madagascar*, septiembre 2019)

Queridos hermanos y hermanas de la diócesis de Río Gallegos:

Con mucha alegría damos gracias a Dios por el nombramiento como obispo auxiliar de la diócesis del Padre Fabián González Balsa.

Le damos gracias también al Santo Padre el Papa Francisco, quien ha tenido muy presentes las necesidades de nuestra Iglesia diocesana, y por eso ha designado al padre Fabián para que me acompañe en el pastoreo del pueblo de Dios que peregrina en las provincias de Santa Cruz y Tierra del Fuego.

Y agradecemos al padre Fabián, párroco de la parroquia San José de Las Heras, quien con un Si generoso ha respondido a la propuesta de Dios de vivir con humildad este nuevo servicio entre nosotros.

Por último, permítanme un agradecimiento personal a Fabián, un hermano sacerdote, sencillo y alegre, con quien caminaremos juntos en medio del pueblo, animando a nuestra Iglesia diocesana a vivir la *sinodalidad* y la opción por las más pobres y excluidos.

Que María, bajo las diversas advocaciones con que nuestro pueblo la nombra, interceda por el padre Fabián y por nuestra querida diócesis,

Mons. Jorge García Cuerva

Obispo diocesano